

Chilota Neddiel Muñoz Millalonco gana el Premio Regional de Artes Víctor Jara

Redacción
 Medios Regionales

Cantora, investigadora, actriz y educadora recibirá el galardón en ceremonia este lunes en Puerto Montt. Se une a una lista de nombres galardonados desde 2017, como Bordemar y Sergio Colivoro.

La banda Bordemar, estrenando este galardón en el 2017, y al año siguiente el acordeonista chonchino Sergio Colivoro ganaron el Premio Regional de Artes Víctor Jara, condecoración impulsada desde entonces por la Universidad de Los Lagos y la Fundación Víctor Jara.

Este lunes 25 de agosto otra figura chilota se hará acreedora de este reconocimiento que también han recibido exponentes de las otras provincias de la región.

La casa de estudios superiores anunció que en tal premiación se honrará a la artista tradicional isleña Neddiel Muñoz Millalonco, en una ceremonia que se realizará a las 15 horas en el Campus Puerto Montt de la ULagos, en el sector de Chinquihue, en el marco del trigésimo segundo aniversario institucional.

El estímulo, surgido hace ocho años, destaca "a quienes han contribuido de manera significativa al desarrollo de las artes y la cultura en



LA CASTREÑA HA GRABADO PRODUCCIONES COMO "GÜLKANTUN, CANTO CEREMONIAL WILLICHE" Y "TRIBUTO A LOS SELK'NAM".

la Región de Los Lagos, rescatando el legado de Víctor Jara y los valores que lo inspiraron: la democracia, el res-

peto a los derechos humanos, el reconocimiento a los pueblos originarios y la valoración de las culturas popu-

lares", se indicó en un comunicado.

La comisión evaluadora para esta versión 2025, inte-

1961:

año en que nació la creadora que actuó en la cinta "...Y de pronto el amanecer" (2017).

Mi canto, nuestra música, siempre han buscado la manera más bella y amorosa de entregarse. Hemos resistido y resignificado, porque el arte no tiene barreras: el arte es libertad".

LEGADO

Además de su trabajo como cantora y compositora en mapudungún, Neddiel Muñoz ha desarrollado una labor como actriz y educadora, "consolidando un legado cultural invaluable para el sur de Chile y proyectando la memoria ancestral hacia nuevas generaciones", acotó la ULagos.

gradua por académicos de la universidad y representantes de la fundación con sede en Santiago y que lleva por nombre al asesinado cantautor, decidió por unanimidad otorgar el reconocimiento a Muñoz, considerando su trayectoria artística de más de cuatro décadas, "marcada por el rescate de la música tradicional mapuche huilliche y por una profunda conexión con las comunidades del Archipiélago de Chiloé", especificó la ULagos.

La ceremonia que se efectuará el lunes contará con la participación de autoridades universitarias, representantes de la Fundación Víctor Jara y la comunidad regional. La isleña recibirá la estatua del premio que simboliza los anhelos del multifacético artista por la paz, la justicia y la libertad, junto a un monto de 2 millones 200 mil pesos. ☺